

L'initiative du PLR «Stop à la bureaucratie!» est déposée

Berne, le 12 avril 2012

Communiqué

L'initiative du PLR «Stop à la bureaucratie!» est déposée

Les 100'000 signatures ont été recueillies de justesse grâce à un sprint final

Le **PLR.Les Libéraux-Radicaux** a déposé aujourd'hui son initiative «Stop à la bureaucratie!». Fulvio Pelli, président du PLR, a remis avec les représentants du comité d'initiative 100'650 signatures validées à la Chancellerie fédérale. Les membres ainsi que les élus communaux, cantonaux et fédéraux du PLR peuvent être fiers aujourd'hui. Grâce à l'effort fourni ces dernières semaines lors d'intensives récoltes de signatures, le seuil des 100'000 a pu être atteint. La Chancellerie fédérale doit encore les valider ces prochaines semaines. Depuis le début de l'année, une véritable secousse a traversé le parti. L'expérience de cette initiative populaire montre que le chemin dans lequel s'est engagé le PLR depuis les élections fédérales de 2011 était le bon et, par conséquent, qu'il faut persévérer sur cette voie. A l'avenir, le PLR continuera d'aller auprès des citoyennes et citoyens. La récolte de signatures pour des référendums et initiatives populaires à tous les niveaux politiques constitue un chemin à suivre. L'initiative «Stop à la bureaucratie!» est, après le référendum gagné contre le prix unique du livre, un deuxième pas important vers plus de proximité avec la population.

Un nombre toujours grandissant de lois et d'interdictions entravent la liberté individuelle et l'esprit d'entreprise des citoyens. Certains règlements ne sont que des plâtres sur des jambes de bois. De plus, cela limite l'innovation et le progrès et pénalise notre croissance et l'emploi. En Suisse, les coûts induits par la réglementation pour les entreprises sont estimés à 50 mia. de francs par année. Cette masse de réglementation nuit particulièrement aux PME, qui forment l'épine dorsale de notre économie. Le PLR s'engage en faveur d'un Etat svelte, au service de ses concitoyens et qui valorise l'esprit d'entreprise et l'engagement personnel. Les résultats positifs des dernières votations cantonales contre la bureaucratie - à plus de 90% à Soleure notamment - soulignent le soutien du peuple face à cette préoccupation. Le PLR s'engage pour la liberté et la responsabilité individuelle – **Par amour de la Suisse**.

Vous trouverez toutes les informations sur l'initiative populaire «Stop à la bureaucratie» à www.stop-a-la-bureaucratie.ch/.

Contacts:

• Fulvio Pelli, président du PLR, 079 230 02 03

• Pierre Weiss, membre du comité d'initiative et vice-président du PLR, 079 439 44 04

• Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41